

**PRESS RELEASE**  
**NO: 11/03/2021**

Dukung Upaya Percepatan Penanganan Covid-19  
**PT TASPEN (Persero) Serahkan Bantuan Ambulans Untuk Polri dan BKN**

**JAKARTA, 23 Maret 2021** -- PT Dana Tabungan dan Asuransi Pegawai Negeri (Persero) atau PT TASPEN (Persero) memberikan bantuan 2 (dua) unit mobil ambulans kepada Kepolisian Negara Republik Indonesia (Polri) dan Badan Kepegawaian Negara (BKN) sebagai bentuk dukungan dalam upaya percepatan penanganan Covid-19. Penyerahan ditandai dengan penyerahan kunci kendaraan secara simbolis oleh Direktur Utama TASPEN A.N.S. Kosasih dan Komisaris Utama TASPEN Suhardi Alius kepada Asisten Sumber Daya Manusia Polri Drs. Sutrisno Yudi Hermawan di Mabes Polri, Jakarta (23/3), dengan menerapkan protokol kesehatan. Sementara penyerahan mobil ambulans kepada BKN dilakukan pada hari yang sama oleh A.N.S. Kosasih kepada Kepala BKN Bima Haria Wibisana, di Kantor Pusat TASPEN, Jakarta.

Direktur Utama TASPEN A.N.S. Kosasih mengatakan, "Pemberian ambulans ini merupakan wujud komitmen kami dalam mengusung semangat BUMN untuk Indonesia berupa kepedulian dan tanggung jawab sosial (*Corporate Social Responsibility*) TASPEN kepada masyarakat melalui Polri dan BKN. Kami berharap agar mobil ambulans ini dapat bermanfaat dalam mendukung mobilitas kegiatan Polri dan BKN, khususnya dalam pelayanan kesehatan dan percepatan penanganan Covid-19."

Penyerahan mobil ambulans ini merupakan bentuk dukungan TASPEN dalam upaya percepatan penanganan Covid-19 pada Polri dalam kegiatan operasional pelayanan pemulasaraan jenazah, serta pelayanan kesehatan bagi Pegawai Negeri Sipil dan Purnabakti pada Kantor Pusat Badan Kepegawaian Negara (BKN).

Pada kesempatan yang sama, A.N.S. Kosasih secara simbolis juga menyerahkan manfaat Tabungan Hari Tua (THT) kepada delapan Mantan Kapolri, antara lain Jend. Polisi (Purn.) Drs. Da'i Bachtiar, Jend. Polisi (Purn.) Drs. Sutanto, Jend. Polisi (Purn.) Drs. H. Bambang Hendarso Danuri, M.M., Jend. Polisi (Purn.) Drs. Timur Pradopo, S.I.K., Jend. Polisi (Purn.) Drs. H. Sutarman, S.I.K., Jend. Polisi (Purn.) Drs. Badrodin Haiti, Jend. Polisi (Purn.) Prof. Drs. H. Muhammad Tito Karnavian, M.A., Ph.D, Jend. Polisi (Purn.) Drs. Idham Azis, M.Si.

"TASPEN sama seperti POLRI adalah Organisasi yang sangat dekat dengan masyarakat. Penghargaan yang diberikan kepada para Mantan Kapolri sebagai Pejabat Negara merupakan penghargaan kepada institusi POLRI yang selalu siap melindungi dan melayani. Kami di TASPEN yang memiliki motto Andal Melayani sangat bangga bisa turut berpartisipasi dalam apresiasi Negara kepada Kapolri sebagai Pejabat Negara." jelas A.N.S. Kosasih.

Komisaris Utama TASPEN Suhardi Alius mengungkapkan, "TASPEN telah menerapkan layanan digital untuk memudahkan peserta, salah satunya dengan menghadirkan digital otentikasi sehingga peserta cukup melakukan otentikasi melalui *smartphone* dan hak pensiunnya bisa langsung diambil melalui ATM. Semoga bantuan mobil ambulans ini bermanfaat bagi Polri dalam membantu masyarakat untuk mempercepat penanganan Covid-19. Kami berharap kerjasama antara TASPEN dan Polri dapat terus terjalin dengan baik, karena TASPEN sangat memperhatikan Aparat Negara, ASN, TNI dan Polri."

Asisten Sumber Daya Manusia Polri Sutrisno Yudi Hermawan mengatakan, "Kami menyampaikan terima kasih kepada TASPEN atas bantuan mobil ambulans yang akan memperkuat fungsi Polri, khususnya dalam penanganan Covid-19. Tentu bantuan ini bermanfaat sekali bagi Pegawai Negeri pada Polri dan masyarakat karena dapat meningkatkan pelayanan kami. Kami juga mengapresiasi komitmen TASPEN dalam melayani peserta, yang mana terbukti pada hari ini, Taspem telah memberikan manfaat THT kepada para Mantan Kapolri. Semoga jalinan sinergi yang kokoh antara Polri dan TASPEN dapat kita pertahankan bersama."

Di lokasi yang berbeda, Kepala BKN beserta jajarannya melakukan kunjungan ke Kantor Cabang TASPEN DKI Jakarta untuk melihat proses pelayanan TASPEN kepada peserta. "Saya mengapresiasi layanan yang diberikan TASPEN pada Peserta. Dalam kondisi pandemi seperti saat ini, Perseroan tetap mengutamakan keselamatan dan keamanan pesertanya, sangat disiplin menerapkan protokol kesehatan dalam melayani pesertanya," ungkap Bima Haria Wibisana.

Sebelumnya, selama masa pandemi, TASPEN menghadirkan Layanan Taspem Pesona, yaitu Tanggap Andal Selamatkan Pensiunan dengan Pelayanan Bebas Corona. Melalui layanan ini, peserta yang mengajukan klaim tidak perlu datang ke Kantor TASPEN dan dapat melakukannya secara online melalui e-klim. "Layanan ini merupakan komitmen kami dalam mengutamakan keselamatan dan kenyamanan peserta, di mana layanan dilakukan secara digital melalui one hour online service," ujar A.N.S. Kosasih.

Sebagai Badan Usaha Milik Negara, A.N.S. Kosasih menegaskan bahwa TASPEN terus hadir untuk mendukung kegiatan peserta sebagai bentuk "Andal Melayani TASPEN" kepada pesertanya. Perseroan aktif memberikan bantuan perbaikan sarana ibadah, peningkatan kesehatan, perbaikan sarana prasarana umum dan bantuan sosial. Mulai Tahun 2020, lanjut dia, Perseroan konsisten dalam memberikan bantuan percepatan penanganan Covid-19. Sebagai bukti atas keseriusan tersebut, pada tahun 2020, TASPEN menerima penghargaan TOP Corporate Social Responsibility of The Year 2020 dengan kategori Special Award for COVID-19 Handling Activities.

"Berbagai program CSR yang telah dilakukan TASPEN tentunya tidak akan berhenti. Kami akan terus berkomitmen secara nyata mengimplementasikan program CSR berkelanjutan kepada peserta dan masyarakat untuk meningkatkan nilai ekonomi dan sosial Indonesia," pungkas A.N.S Kosasih.

### **Tentang PT TASPEN (Persero)**

PT Dana Tabungan dan Asuransi Pegawai Negeri (Persero) atau PT TASPEN (Persero) adalah Badan Usaha Milik Negara di bidang asuransi tabungan hari tua dan dana pensiun Aparatur Sipil Negara (ASN) yang berdiri sejak 17 April 1963. Sebagai kanal informasi dapat menghubungi Call Center 1500919, kunjungi laman website official [www.taspen.co.id](http://www.taspen.co.id), dan media sosial **Facebook @taspen**, **Twitter @taspen**, dan **Instagram @taspen.kita**.

Jakarta, 23 Maret 2021  
Pgs. SVP Sekretaris Perusahaan,

**Henra**

-----